
Майк Д`Антони: новый тренер - новые роли

Новый главный тренер Лейкерс Майк Д`Антони привносит вместе с собой в команду
знаменитую систему пик-н-ролла, которая в середине 2000-ых омолодила не только
Санс, но и всю лигу.   С ее акцентом на интервал и движение мяча эта схема —
прекрасная фольга для агрессивной, работоспособной защиты в НБА, которая стала
преобладать все больше и больше.

Тем не менее, еще неизвестно, как хорошо эта схема заработает в LA. И это является
самой большой проблемой команды, поскольку им придется заново перестраиваться
и распределять роли.

Коби Брайант: игрок пик-н-ролла

Брайант произвел большое впечатление, как один из самых великих скореров. Его
способность забивать в постах или в изоляции просто феноменальны. Система же
Д`Антони, как правило, стремится избежать тех ситуаций, прежде всего, прося, чтобы
фланги были при малейшей возможности задействованы, дабы избежать тяжелых
бросков на последних секундах. Используя Брайанта в качестве игрока, начинающего
пик-н-ролл, можно всегда задействовать его в атаке, не жертвуя ни одним из основных
принципов нападения.

Новый Коби в качестве игрока, искавшего заслон, будет для него и для команды
в новинку, поскольку такие схемы редко используются в треугольном нападении,
но именно эта «новинка» будет сама по себе интересна и привнесет какое-то
разнообразие в игру «золотых». Хорошая новость и то, что, несмотря на различия тактик
нападения Фила и Майка Д`Антони, у Брайанта есть все, чтобы быть эффективным
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в таком нападении. Его размер, руки и способность «рвануть» когда надо, вполне могут
сослужить «Черной Мамбе» службу, при этом Коби может и подменить Стива Нэша,
пока тот отдыхает.

Если проблемы со здоровьем у канадского разыгрывающего будут продолжаться,
то он вполне сможет его заменить, если Д`Антони решит не задействовать Стива
Блэйка и Криса Дюхона, а также, не решит идти вразрез со своей философией
и осуществлять более тяжелое изоляционное нападение.

Джоди Микс: неотъемлемая часть Финальной Серии (Джоди Микс!)

Сумасшествие думать, что Микс, подписанный за деньги чуть большие, чем ветеранский
минимум, сможет оказать большое влияние на получение титула команды.
Но специалист по «трешкам» вполне может обеспечить улучшение системы Д`Антони.
Соединись он с Брайантом и Нэшем в «бэккорте», он смог бы оставлять за собой
большое количества пространства, помогая тем самым повысить эффективность
пик-н-рольных атак. Согласно большинству опросов, Микс — также, является средним
защитником, который может держать подавляющее большинство подвижных
защитников в лиге. Эта комбинация присутствия в «бэккорте» и защиты могла бы,
в конечном счете, сослужить неплохую службу особенно на стадии плей-офф

Эти четыре команды, с которыми, возможно, встретится Лейкерс на пути к Финалу —
Гризлис, Клипперс, Сперс, и Тандер. И у каждой из этих команд найдется задачка,
которую предстоит решить Д`Антони в защите. Микс конечно не лучший специалист
в этой области, но подстраховать Нэша и, защищаясь против Тони Паркера, Криса Пола,
Рассела Вестбрука или Майка Конли, он смог бы отлично помочь команде и разгрузить
канадца в защите. Микс против Вестбрука — было бы интересным подзаголовком
в матче между этими двумя командами.

Стив Нэш: рабочая лошадка

Не сделайте ошибку, говоря о том, чтобы Стив немедленно начинал выходить на паркет.
Сейчас для Д`Антони здоровье Нэша — один из самых важных вопросов в стане
Лейкерс. Если он не сможет стать самим собой после травмы, и станет этаким Стивом
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Блейком № 2, то придется забить тревогу. Ведь команда наняла специалиста, который
только и молится на Нэша. И если Нэш не выдержит такой работы, то все схемы
насмарку.

Самый беспокойный знак для болельщиков Лейкерс, вероятно, прибыл во второй
четверти первой игры команды против Мэверикс.

Перехват Родрига Бобуа, конечно, не сказался на игре, но он иллюстрирует, то, как Нэш
стал, уязвим к прессингу по всей площадке. Защитники стараются оградить его
от заслона больших, пытаются отобрать его хлеб, благодаря которому он набирает
большинство очков. В течение сезона многие тренера попросят работать против
канадца по полной. Их защитники будут преследовать Нэша по всему корту в попытке
разрушить лос-анджелесское нападение. В играх на выбывание и Эрик Бледсо
и Вестбрук могут вызвать серьезные проблемы для нападения Лейкерс, делая жизнь
Нэша несчастной.

Нэш, который все еще борется с процессом старения все равно уже не тот. И сейчас ему
как никогда нужна помощь партнеров. Но помощи ждать особо не откуда. В защите
от него не далеко ушли и Дюхон, и Блейк, и молодой Моррис. И теперь, если никто
не сможет его подстраховать помимо Брайанта или как мы уже помечтали Микса,
остается два варианта. Первый это продажа Газоля на что-то более нужное. Конечно,
сейчас многие рассуждают на эту тему, но чтобы провернуть такую сделку нужно
действительно подумать, как это сделать. Или второй вариант — использовать Нэша
на полную катушку. Есть и плохая сторона и хорошая в этом шаге. Если использовать
Нэша на полную катушку, если он после травмы будет не собран, то к моменту плей-офф
будет готов, но вот возникает следующий вопрос, а хватит ли его на плей-офф.
Проблема Стива Нэша должна решаться и Майк Д`Антони, придя в команду, должен
ее решить, как можно быстрее.

Мета Уорлд Пис: тяжелый форвард

Когда был подписан Ховард+Нэш, то ходило много слухов о Пау Газоле. Мол, куда ему
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теперь? И, какой опцией он станет? Да, в системе Майка Брауна для него нашлось
место. Но сможет ли он адаптироваться к системе другого Майка? Конечно, иметь
у себя испанского форварда было бы, безусловно, неплохо, но теперь становится вопрос
ребром. Д`Антони любит использовать своих «тяжей» не только в трехсекундной зоне,
но и на периметре, как это было в Санс. Там он использовал Фрая и Андерсона
на полную и это приносило свои дивиденды. Сможет ли Газоль остаться нужным
в команде? Но, что ж закончим о Газоле, он хороший форвард и будем надеяться, что
все сложиться с ним довольно удачно. Возможно Д`Антони пересмотрит свои схемы
и поймет, что лучше иметь мощную трехсекундную зону, чем трехочковую. Но перейдем
к другой теме. Допустим, Газоля обменяли. И теперь под схемы Майка подходят две
кандидатуры: Джеймисон или Пис. Кандидатура Джеймисона неплоха в своем роде,
но его защита желает оставлять лучшего. Остается только Мета Уорлд Пис. Ведь
нынешняя форма Артеста является просто прекрасной.

Плохой навык «подбора» у Писа — проблема для мощного нападающего, но он будет
подстрахован, играя вместе с Ховардом. Мета хорошо играет в защите на периметре.
А сможет ли он также играть и «внутри краски». Опять же вопрос, на который придется
ответить Майку в скором порядке.

Нейт Макмиллан: координатор защиты?

Ранние слухи предполагают, что Д`Антони пригласил старого друга Нейта Макмиллана,
чтобы побольше сосредоточиться на защите. Но факты заявляют обратное:
Макмиллан — не самый лучший оборонительный тренер. Его команды в Сиэтле
и Портленде играли в медлительном темпе, а защита была в основном «пешеходной»
и иногда просто совершенно ужасной.

Персонал, конечно, играет ключевую роль, и возможно Нейтан не лучший кандидат. Но,
когда ты играешь в атакующий баскетбол, то кто-то из помощников должен разбираться
в защите. Макмилан неплохо в ней разбирается и возможно именно он нужен Лейкерс,
как и они нужны ему для дальнейшего становления в роли тренера.

Статью перевел Михаил Косинов.
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